



Pièces	6 Pièces
Superficie	240 m²
Référence	84393255
Prix	1 590 000 €

Biot

Maison à vendre (06410)

A proximité du village de Biot et nichée au calme absolu au fond d'une impasse, cette belle villa d'architecte marie avec élégance le charme de la Provence et une belle modernité. Grande pièce de vie de 60 m² avec salon, salle à manger et coin cheminée. Cuisine moderne entièrement équipée. A l'étage vous trouverez 4 chambres dont 2 en suite parentale avec salle de bain privative et accès à une mezzanine dotée d'un espace bureau. À l'extérieur au cœur d'un jardin arboré vous pourrez profiter d'une belle piscine, d'un court de tennis, d'un terrain de pétanque, d'un putting green de golf et pour ...

Near the village of Biot and nestled in absolute calm at the end of a cul-de-sac, this beautiful architect-designed villa elegantly combines the charm of Provence and beautiful modernity. Large living room of 60 m² with lounge, dining room and fireplace area. Fully equipped modern kitchen. Upstairs you will find 4 bedrooms, 2 of which are master suites with private bathroom and access to a mezzanine with an office space. Outside in the heart of a wooded garden you can enjoy a beautiful swimming pool, a tennis court, a pétanque court, a golf putting green and finally a beautiful fully equipped ...

BG TRANSACTIONS

1 BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

